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Question écrite du 21 mars 2007 de Mme Ariane Arlotti: «Quelle est la politique de 
protection et d'entretien des arbres en ville de Genève?» 

 
Sachant que de nombreux arbres ont été coupés en ville de Genève par mesure de 

prévention, et considérant que de nombreux habitants se sont manifestés dans différents 
quartiers et tout dernièrement à Saint-Jean pour protester contre des coupes excessives, 
à savoir que les arbres centenaires auraient pu être sauvés au lieu d'être coupés, cela par 
un entretien régulier et un élagage, je demande: 

 
Quel est l'état des lieux actuel en matière de politique d'entretien des arbres et qu'est-

ce qui est prévu pour les falaises de Saint-Jean et au bord du Rhône également? 
 
Dans la mesure du possible, ne peut-on pas élaguer et entretenir les arbres au lieu de 

directement les couper? 
 
 


